



## Familien-Maiandacht – Zãm‘kema zum Gedenken an Maria

Am Christi Himmelfahrtstag gestalteten die Erstkommunionkinder gemeinsam mit dem Team der Kinderkirche eine Familien-Maiandacht mit dem Motto „Maria ist für jeden da“. Die kindgerechte Gestaltung und die aktive Einbeziehung der Kinder standen bei dieser Maiandacht, die am alten Sportplatz stattfand, im Vordergrund. So durften neben Blumen auch Playmobil-Figuren zum Marienaltar gebracht werden, als Symbol für uns Menschen, die Marias Schutz erbitten und Danke sagen. Die Kinder haben Texte gelesen und es wurden schwungvolle Lieder gesungen, bei denen auch die Bewegung nicht fehlen durfte. Nach der Andacht war noch Zeit für ein geselliges Beisammensein, während die Kinder am Spielplatz und Fußballplatz unterwegs waren. Vielen Dank an die BesucherInnen für die großzügigen Spenden für Kuchen und Getränke! Die Erstkommunionkinder haben sich über ein Eis und einen Beitrag zur Klassenkasse gefreut, der zweite Teil des Betrages wird im Rahmen eines Spendenprojektes der Kinderkirche einer Arnreiter Familie zugutekommen. Die Familien-Maiandacht wurde sehr gut angenommen, über 70 kleine und große ArnreiterInnen nahmen teil. Die positiven Rückmeldungen haben das Team bestärkt, die Familien-Maiandacht auch für das nächste Jahr einzuplanen. Wer sich aktiv in die Gestaltung einbringen möchte, ist herzlich eingeladen! Danke an Herrn Pfarrer Paulus, dass er offen ist für neue „Formate“ und Kirche auch in so lockerem Rahmen stattfinden darf.

Bettina Neumüller,  
Andrea Hofer



### Nur Gehen? – Das ist verdächtig!

Ray Bradbury, Autor des berühmten Romans „Fahrenheit 451“, berichtet, dass ihn folgendes Erlebnis zur Kurzgeschichte „Der Fußgänger“ inspiriert hat:

Eines Abends, Anfang der 1950er Jahre, war er mit einem befreundeten Schriftsteller während eines Spaziergangs in Los Angeles von einem Polizisten angehalten worden.

„Was machen Sie da?“ „Einen Fuß vor den anderen setzen.“ Der Polizist, damit nicht zufrieden, wiederholt seine Frage. „Wir atmen die Luft, unterhalten uns, gehen einfach ...“ Stirnrunzeln.

„Hören Sie, wir haben nichts angestellt, wir können ja auch nicht auf der Flucht sein. Wir haben kein Auto, nur unsere Füße.“ Der Polizist: „Gehen, was? Einfach nur gehen?“ Und nach kurzem Zögern: „Na gut. Aber machen sie das in Zukunft nicht mehr!“

Und er steigt ins Polizeiauto und fährt davon.

## FRAUENAUSFLUG am Donnerstag, 20. Juli 2023

Fahrt zum **Biohof Geinberg** mit Führung durch das Gewächshaus, kleiner Verköstigung, Hofladen,...



Weiterfahrt nach **Obernberg am Inn**  
Mittagessen danach Spaziergang am  
**Marktplatz und/oder**  
**Aussichtsturm „eINNBlick“**

am Nachhauseweg kurze Rast zur Andacht in der  
**Wallfahrtskirche Brunntenthal bei Schärding**



Einkehr zur Jause bei der Wirtin z` Arnreit

Abfahrt: 07:45 Uhr - Raika Arnreit  
Rückkehr: ca. 19:45 Uhr  
Kosten: ca. 30 € (je nach Teilnehmerzahl)

Anmeldungen ab sofort bis 13. Juli 2023  
Bettina Eder 0664/45 335 36  
Whatsapp, SMS schreiben oder anrufen!

Auf rege Teilnahme freut sich das Bäuerinnen Team!